

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

En el presente documento definimos nuestras políticas de tratamiento de los datos de carácter personal que se recaban a través del presente sitio web.

¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos?

El responsable del tratamiento de tus datos es la marca Mibodaviajera Wedding Planner, propiedad de Expreso Información S.L. (en adelante, MIBODAVIAJERA). Puedes consultar los datos del responsable en el apartado de Avisos Legales.

MIBODAVIAJERA, como responsable del tratamiento asume el compromiso de proteger los datos de carácter personal de todas las personas de las que recoge datos, respetando las exigencias legales en materia de protección de datos y con las máximas garantías de confidencialidad y seguridad.

¿Con qué finalidad tratamos tus datos personales?

Los datos de carácter personal que puedan recabarse a través de esta página web serán tratados con las finalidades establecidas a continuación:

Formulario de contacto. Los datos que nos facilites a través de los formularios "contacto" de este sitio web serán tratados con la finalidad de contestar las cuestiones que nos plantees a través de dicho formulario.

Formulario oferta de empleo. Los datos que nos facilites a través de formulario para trabajar con nosotros y por medio de tu currículum vitae como potencial candidato para nuestra plantilla, serán tratados con la finalidad de tenerte en cuenta en futuros procesos de selección.

Newsletter. El correo electrónico que nos facilites al suscribirte a nuestro *newsletter* serán tratados para enviarte dichos *newsletter* con información sobre nuestros productos y servicios. De todos modos, puedes darte de baja en cualquier momento mediante las opciones que se indicarán en la propia comunicación que recibas.

¿Por cuánto tiempo conservamos tus datos?

Los datos personales que nos facilites a través de nuestro sitio web se conservarán mientras dure la finalidad del tratamiento para la que fueron facilitados. Terminada dicha finalidad, procederemos a cancelarlos.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de tus datos?

Podemos tratar tus datos gracias a que nos das tu consentimiento al marcar el *check box* de aceptación de la presente política de privacidad y en función de las finalidades que te indicamos más arriba. Te pedimos que la información que facilites deberá ser veraz porque a la hora de facilitar datos personales garantizas la autenticidad de dichos datos para evitar cualquier perjuicio a MIBODAVIAJERA por facilitar datos falsos o de terceros.

¿A qué destinatarios se comunicarán tus datos?

Los datos personales que nos facilites a través del sitio web no van a ser comunicados a terceros en ningún caso salvo que expresamente nos autorices mediante contrato con MIBODAVIAJERA a cederlos a los proveedores relacionados con tu boda.

¿Cuáles son tus derechos como titular de los datos?

Como titular de datos de carácter personal puedes ejercitar gratuitamente tu derecho a solicitar el acceso a sus datos personales, derecho de rectificación o supresión, derecho a solicitar la limitación de su tratamiento, derecho a oponerte al tratamiento y derecho a la portabilidad de los datos. Dicho ejercicio puede llevarse a cabo por cualquier medio que permita acreditar el envío y la recepción a la dirección Plaza del Val, 6 de Valladolid, o enviando un mail a la siguiente dirección de correo electrónico: mibodaviajera@expreso.info. En el caso de que no se resuelva de manera satisfactoria el ejercicio de tus derechos, puedes presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Tratamiento de datos de menores de edad

Está prohibido facilitar datos a este portal de personas menores de dieciocho (18) años. Si alguna persona menor de esa edad facilita datos, serán sus padres o tutores los únicos responsables de dicha situación.

Seguridad

MIBODAVIAJERA ha adoptado las medidas técnicas y organizativas, de conformidad con la normativa sobre protección de datos, para evitar la pérdida de datos de carácter personal o el mal uso de los mismos.

Terceros prestadores de servicios

Con la finalidad de garantizar las adecuadas medidas de seguridad técnica, contratamos a proveedores para albergar nuestro sitio web. Nos aseguramos siempre de que dichos proveedores cumplan estándares de seguridad y que estén dentro del territorio europeo o adheridos al acuerdo de *privacy shield*. En el momento de la redacción de la presente política

dicho proveedor es Digital Ocean y sus servidores están ubicados en Alemania.

Enlaces

Desde este Sitio puede haber enlaces a sitios webs de terceros. En esos casos, no nos responsabilizamos de las políticas de privacidad que dichos terceros puedan llevar a cabo sobre los datos de carácter personal que recaban. Te recomendamos que leas las políticas de privacidad de dichos sitios.

Redes Sociales

MIBODAVIAJERA tiene perfiles en distintas redes sociales: Facebook, Twitter e Instragram en la actualidad. El tratamiento de datos que se lleve a cabo por MIBODAVIAJERA como responsable del tratamiento de dichos datos es el que permitan las distintas redes sociales para los perfiles disponibles en los mismos. A través de las redes sociales mencionadas os mantendremos informados de las actividades de la empresa. En cualquier caso, no exportamos datos de las distintas redes sociales salvo que solicitemos previamente y de manera expresa el consentimiento del usuario con una finalidad específica.

Cookies

Para facilitar la navegación por nuestra web MIBODAVIAJERA puede utilizar *cookies*. Puedes consultar nuestra política de cookies en el siguiente enlace: https://www.expreso.info/politica_de_cookies

Vigencia y modificación de la presente política de protección de datos

La presente política de privacidad está vigente desde el 24-10-2019. MIBODAVIAJERA se reserva el derecho de modificar su política de privacidad en el supuesto de que exista un cambio de la legislación vigente, doctrina jurisprudencial o por criterios propios empresariales. Si se introdujese algún cambio en esta política el nuevo texto, se publicará en esta misma dirección.